

Babinsa Koramil Waris Beri Bantuan Sembako Penuhi Kebutuhan Masyarakat Di Wilayah Binaan

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Sep 17, 2024 - 13:29



Keerom - Mengatasi kesulitan rakyat merupakan salah satu kewajiban TNI khususnya Babinsa di wilayah binaan. Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 1701-05/Waris, Sertu Suparlan dan Sertu Berce Pentury melaksanakan Komsos sekaligus memberi bantuan sembako kepada Ibu Fransiska Meho di Kampung Kalifam, Distrik Waris, Kabupaten Keerom, Senin (16/9/2024).

Memberi bantuan sembako merupakan salah satu metode pembinaan teritorial Babinsa. Hal ini dapat membantu meringankan beban kebutuhan warga masyarakat sehari-hari. Selain itu juga dapat mempererat tali silaturahmi, menumbuhkan sikap kepedulian dan solidaritas, serta membantu menurunkan angka stunting.

Dalam keterangannya, Babinsa Sertu Suparlan mengatakan bahwa bantuan ini merupakan bentuk kepedulian kami terhadap sesama, tentunya ini juga sesuai ajaran dari semua agama untuk saling berbagi, membantu, saling menolong dan saling berempati.

"Meskipun berbagi hanya sedikit, akan tetapi sangat bermanfaat bagi yang membutuhkan. Dimana dengan adanya bantuan tersebut bisa meringankan beban kebutuhan hidupnya. Bantuan tepat sasaran bisa langsung dapat dirasakan manfaatnya oleh warga yang membutuhkannya," jelasnya.

Babinsa Sertu Suparlan menambahkan, kegiatan pembagian sembako ini akan terus kami dilakukan, hal ini merupakan bagian dari program rutin Kodim 1701/Jayapura melalui Korami 1701-05/Waris dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah binaan.

"Bantuan sembako ini tidak hanya hari ini saja, tetapi akan terus berlanjut kedepannya. Dengan harapan banyak warga masyarakat yang terbantu dan dapat mengurangi angka kemiskinan. Kami juga mengajak masyarakat yang mampu untuk ikut serta berbagi kepada sesama," imbuhnya.

Sementara itu, Ibu Fransiska Meho mengucapkan terima kasih atas bantuan sembako yang diberikan oleh Bapak Babinsa. Kami sangat bahagia, Tuhan turun melalui Bapak Babinsa di Kampung kami.

"Sungguh bersyukur dan berterima kasih atas bantuan Bapak Babinsa. Meskipun bantuan ini tidak banyak, namun sangat berarti bagi kami," ucap Ibu Fransiska dengan tulus.

Semoga bantuan sembako ini dapat membantu memenuhi kebutuhan masyarakat dan meningkatkan kesejahteraannya. Hal ini wujud kepedulian TNI khususnya Babinsa terhadap masyarakat yang kurang mampu, tutupnya. (Redaksi Papua).